

2024-2025 RI District 2800 ロータリーにもっと誇りをそして学び DEI の心を持って行動実践しよう
鶴岡西ロータリークラブ 「ロータリーの誇りを胸に いろいろやってみよう」
活動スローガン

活動報告：第2670回例会 2024年9月9日（月）会場：グランドエル・サン

鶴岡 RC 合同例会



鶴岡 RC 会長挨拶



鶴岡 RC 幹事挨拶



鶴岡西 RC 会長挨拶

交換留学生挨拶



グラハム君



交換留学で9月より渡部芳幸君宅ホームステイ中のグラハム君より頂いた機会を生かし、たくさん学びたいとご挨拶いただきました。

ローターアクト会長挨拶



沓澤寿英君



ローターアクト会長となった沓澤君から今年度の活動方針は交流しそれを生かして動くという意味の「交動」と策定したお話を伺いました。月山登山お疲れ様でした。

会長挨拶

会長 佐藤正晴君

本日は鶴岡ロータリークラブの皆様と合同例会ということで、鶴岡ロータリークラブの皆様 ようこそおいでいただきました。それではこれから、鶴岡西ロータリークラブについて、お話ししようと思います。

今年度のスローガンは「ロータリーの誇りを胸にいろいろやってみよう」です。詳細な説明は省きますが、あらゆる場面でロータリアンであることに誇りを持って、胸にバッヂを付け、先ほど唱和した「ロータリーの目的」を覚え、その内容に沿った活動をしていこうということです。メンバーは今年度の当初は32名でスタートしましたが、先月残念ながらお亡くなりになりました、笹原さんもメンバでしたので、現在は31名となります。昨年度会長であり、今年度会員増強委員長の池田拓弥さんや昨年度会員増強委員長で今年度幹事の辻さんの頑張りもあり、来月からは2名の方が入会予定ですので、今後 計33名となります。

活動内容として、具体的には、本日より参加していただいている、青少年交換留学生のグラハム君の支援を行うことや、地区補助金を利用した、「まちなか おしごと体験」等も計画しています。また、本日は欠席していますが、青少年奉仕委員長の佐藤

一嘉さんからは「昔遊びワンパク体験教室」の開催なども計画されています。

来年度は創立60周年を迎え、その会長は鈴木孝純さん、幹事は小野寺佳克さんです。小野寺さんは、なんと3回目の幹事となり、今年度の幹事の辻さんはまさかの3回目があるのでドキドキしているみたいです。

ゴルフ好きのメンバーが多いというのも特徴の一つです。来月、友好クラブの会津若松西ロータリクラブを訪問予定ですが、当初 参加メンバーを募ったところ、6名の予定でしたが、翌日にあちらのコースでゴルフをする段取りを組むと、途端に参加メンバーは倍になりました。このことからも、ゴルフ好きの人たちの多さが分かると思います。

こんな感じで、割といい加減で適当な私を、これまで会長を務めた経験者の方々から特にサポートしていただき、今後の活動を行って行ければと思っております。

本日は鶴岡ロータリークラブの皆様とより良い情報交換ができる時間となればいいかなと思っておりませんので、どうぞよろしくお願ひいたします。



幹事報告 辻博智君

- 「ロータリーデー」海岸清掃
10月6日 9時 香頭ヶ浜海岸
(駐車場は由良コミセンより
乗合にてご協力ください)
- 2024年9月ロータリーレート
1ドル=145円



誕生月

栗田裕子君

佐々木仁道会長 • 合同例会開催ありがとうございます。新たな緊張の中での挨拶となりました。
とても良い経験をありがとうございます。グラハム君日本を楽しんで下さい。

佐藤詩郎君 • 鶴岡RCとの合同例会ありがとうございました。

佐藤正晴会長 • 鶴岡RCの皆様、RAC沓澤君今日はありがとうございました。
グラハム君日本語お上手です。

辻博智君 • 鶴岡RCの皆さん、グラハム君ようこそ。30日にとど松の募金お願いします。

渡部芳幸君 • グラハム君 日本へようこそ、毎日が楽しいです。

本日の出席
前々回出席

会員数 31名

出席数 17名
修正出席数 23名

出席率 56.67%
出席率 66.67%

確定出席率 76.67%

